
雅思报考惊险10秒之后的访谈 PDF转换可能丢失图片或格式

，建议阅读原文

https://www.100test.com/kao_ti2020/11/2021_2022__E9_9B_85_E6

_80_9D_E6_8A_A5_E8_c10_11937.htm 9月10日，北京再次上演

雅思报名争夺战，在下午一点整之后的10秒内，有超过1万台

电脑同时上线，争抢10月、11月的雅思考试名额，一时之间

网路拥堵。这样的“惊险10秒”今年已经五六次了，而且一

次比一次激烈。究竟如何看待目前的雅思考试热潮？是时尚

？盲从？还是一种理性的选择？记者采访了纽约大学博士、

前微软总部研究院计算语言学家、现戴尔国际英语学校执行

校长彭铁城。彭铁城认为：雅思考试并不是时尚或者盲从，

而是许多希望出国学习、工作或定居者的理性选择，近年来

中国参加雅思考试的人士之所以愈来愈多，原因有：一是中

国入世造就对国际型人才的旺盛需求。二是由于差不多1/3世

界资讯以英语形式存在，而个人在中国的发展也需要通过英

语获取更多的发展机会。三是澳大利亚已经宣布只承认雅思

考试成绩，不再承认托福考试，而且移民加拿大和新西兰都

需要申请者考雅思。而到北美留学深造显得过于拥挤，许多

人已经把视线转向了英联邦国家，而且美国目前已经有200多

所大学承认雅思成绩，雅思考试举办机构曾明确表示，他们

将进一步拓展雅思考试在北美的认可程度。四是雅思考试是

一种针对考生英语能力进行的科学而全面的测试，由于获得

雅思高分的人都具有很强的英语交流能力，因此能够缩短融

入所在国社会的时间，从而有效避免了留学人员为过语言关

而造成的时间、精力和金钱的大量浪费。 &nbsp； 100Test 下
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